

Susanne Zellweger steht vor Gesamtsieg

Rad. – Beim Velokriterium in Freienbach landete Susanne Zellweger aus Benken am Mittwochabend ihren dritten Sieg im vierten Rennen. Die als eine der besten Inlineskaterinnen des Landes bekannte Ausdauersportlerin setzte sich in der Frauenkategorie vor Sandra Tschümperlin und Larissa Zimmermann durch. Zellweger, die am Mittwoch auch die Sprintwertung der Kategorie B (Rennen über 15 km) vor zwei männlichen Teilnehmern für sich entschied, dürfte damit der Sieg in der Gesamtwertung kaum noch zu nehmen sein. Das fünfte und zugleich letzte Rennen der beliebten Rennserie in Freienbach findet Anfang Juni statt.

Bei den Männern ging der Sieg am Mittwoch an Giueseppe Atzeni aus Siebnen. Mit Marcel Wildhaber vom VC Eschenbach als Zweiter und Bruno Menzi aus Weesen als Dritter schafften zwei Athleten aus der Region Gaster und See den Sprung aufs Podest.

Bei den Veteranen feierte Thomas Mrawek aus Uznach einen souveränen Kategoriensieg. (so)